



Reclaman diputados del PAN 'fentanilo de bienestar'

A la mitad de la madrugada, diputados del PAN reclamaron la "internacionalización" de la marca Segalmex, por el escándalo de los costales de fentanilo decomisados en Hong Kong. "Ahí están las pruebas, farsantes, saqueadores. Aquí está su fentanilo del bienestar, aquí lo tienen", manifestó María Elena Pérez-Jaén, al rechazar el presupuesto para Segalmex, a pesar de tener un desvío acumulado de 20 mil millones de pesos en tres años.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/reclaman-diputados-del-pan-fentanilo-de-bienestar-20231109-2118511.html>